
Q. 苦労したことがあれば教えてください
（安田さん）自分たちは幹部という役割もあり、
自身の練習時間がなかなかとれなかったですね。
（大石さん）自分はコロナが重なったこともあっ
て、やっぱり時間がなかったです。なので少し
残って練習したりもしました。
Q. 部の雰囲気はどんな感じですか？
（安田さん）柔らかい雰囲気で楽しいです。
（大石さん）監督と距離が近いです。あと、すると
きとしないときのギャップが大きいですね。しっか
り練習して、終わったらみんなとずっと話してます。
Q. 大切にしていることはありますか？
（安田さん）愚痴らない、部活をやめないこと（笑）
（大石さん）コミュニケーションをとること。体
育会、少林寺という固いイメージではなくて、気
さくな部活づくりをすることを大切にしてます。

Q. これからの抱負を教えてください
（大石さん）黒帯をとることです！
（安田さん） 10人の新入生を入れることです。
活気ある部活づくりをしたいです。
Q. 新入生に向けてアピールしてください！
（大石さん＆安田さん）大学で何をやるか悩んで
る人、とりあえず少林寺拳法に来てみて下さい。

お二人とも、とても話しやすい雰囲気で、質問
に丁寧に答えてくださいました。
ありがとうございました！

こんにちは、学生広報スタッフのまなみとはづき
です。今回は「第50回山口県少林寺拳法大会」に
出場し、組演武大学生男子の部において最優秀の成績
を収め、「2022年少林寺拳法全国大会 in OSAKA」
への出場権を獲得した大石尚吾さんと安田優平さ
んを取材してきました。

Q. まずは少林寺拳法部について教えてください
（大石さん）現在部員数７人で活動しています。
火水木(18:00～20:00)、土(9:30～12:30)の週４
日です。2、3ヶ月に一度の昇段試験や大会など
に向けて練習しています。それ以外は基礎練習や
乱取をしています。
Q. 山口県大会では、最優秀受賞おめでとうござい
ます！全国大会では、残念ながら入賞を逃したそ
うですが、出場していかがでしたか？
（安田さん）レベルの違いが目に見えて分かりま
したね。動画で見るのと実際に見るのとでは、全
然違いました。
（大石さん）少林寺に対して気持ちが変わったの
で行って良かったです。

心ひとつに！
少林寺拳法部の絆！
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